

Kölner Husaren: Kostenloses Konzert bei der Kölner Seilbahn

Bei der Kölner Seilbahn gibt es in diesem Jahr wieder Musik zum Nulltarif: Am Sonntag, 15. September, spielt das Musikcorps "Kölner Husaren grün-gelb" vor dem Gebäude der Seilbahn-Station "Zoo" an der Riehler Straße 180. Das kostenlose Konzert beginnt um 15 Uhr und dauert etwa eineinhalb Stunden. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Das Musikprogramm des aus dem Kölner Karneval bekannten Orchesters wird wieder bunt gemischt sein – von Märschen bis hin zu karnevalistischen Klängen. Eingeladen sind alle, die gern Musik hören.

Der Besuch des Konzertes lässt sich sehr gut mit einer Seilbahnfahrt vor oder nach dem Musikprogramm kombinieren. Die Seilbahn ist von 10 Uhr bis 18 Uhr geöffnet. Letzter Einstieg am Abend ist um 17.45 Uhr. Die einfache Fahrt kostet 4,80 Euro für Erwachsene, für Kinder 2,70 Euro. Für Hin- und Rückfahrt kosten die Tickets 7 Euro bzw. 4 Euro. Kinder unter vier Jahren fahren kostenfrei.

Weitere Informationen unter www.koelner-seilbahn.de